



輝くひとみ



28日(月)、いざという時のために、防火扉を通る訓練を行いました。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

最高の秋晴れのもと「スポーツフェスティバルin中仙」

29日(火)、スポーツフェスティバルin中仙が行われました。雲一つない秋晴れのもと、これまで一生懸命がんばってきた「マラソン」と、色別対抗で競う「5本綱引き」の2種目で、スポーツの秋を満喫しました。マラソンでは、「今年は絶対入賞」、「練習の時よりもいいタイムで」、「最後まで諦めないで走りきる」などが目標をもち、最後まで一生懸命がんばりました。マラソンは、走力や体力はもちろんですが、「諦めない」「最後まで」といった心の力も鍛えられる運動です。子どもたちは、練習の時も本当によく頑張っていました。本番ではそれ以上の力を発揮してがんばりました。たくさんのご家族の方々からいただいた応援も大きな力になったと思います。また、5本の綱を引き合う「5本綱引き」は、チームワークのよさや高学年のリーダーシップも勝敗に大きく影響しました。

PTA保健体育部の皆様からは、マラソンコースの見守りのご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



快晴のもと1年生スタート



5, 6年男子の力強い走り



みんなで息を合わせて



5本綱引き 優勝は緑組



みんなよく頑張りました

ありがとうございました

「通知表への記入」と「学校評価」

前期通知表について、「ご家庭から学校へ」の欄への記入、ありがとうございました。お子さんの「がんばり」や「よさ」、これからの「期待」など、本当に温かい言葉で書いていただきました。きっとお子さんにも伝わっていることと思います。また、学校評価については、いただいたご意見や励ましを今後の学校運営に生かしていきます。お忙しい中、本当にありがとうございました。

～お友だちのがんばり～

☆第23回神田杯東北選抜ミニバス交歓大会
第3位 MIRRORS BC(男子)

<お願い>

校門前では**スクールバス優先**で！
まもなく11月。これから冬に向かって、天気の悪い日も多くなることが予想されます。お車でお子さんの送迎をされる場合、校門付近ではスクールバスを優先していただきますよう、お願いします。

お化けカボチャいただきました！

今年もお化けカボチャをいただきました。楽しい雰囲気です。素敵なプレゼント、ありがとうございます。

